
Протокол заседания КОМИССИИ 
по клининговой деятельности и обращению с отходами производства и потребления 
Общероссийской общественной организации малого и среднего предпринимательства 

«ОПОРА РОССИИ»  

г. Москва, Суворовская площадь,  
д. 1/52, корп.2, подъезд №5, этаж 8,  
исполнительная дирекция ОПОРА РОССИИ 

14 марта 2017 г. 
10:00 

Форма проведения: очная  

Присутствовали: 

Члены Комиссии: 
1. Рябичев Юрий Владиславович 
2. Бочковская Мария Викторовна 
3. Новиков Максим Николаевич 
4. Володин Николай Львович 
5. Дасевич Геннадий Степанович 
6. Ерохина Юлия Владимировна 
7. Комендантов Андрей Викторович 
8. Терюшков Игорь Иванович 
9.  Баздырев Сергей Николаевич    
10.  Данилов Виталий Евгеньевич 
11.  Глебовская Вера Леонидовна 
12.  Бахориков Виктор Владимирович 
13.  Орлов Сергей Валентинович 

Приглашенные на заседание эксперты:  
Страгис Николай Юрьевич, Литвинчук Неля Ринатовна, Казаков Роман Юрьевич, Бакин 
Эдуард Валерьевич, Бравов Михаил Сергеевич, Лебедева Ирина Николаевна, Абраменко 
Андрей Николаевич, Сычева Анна Васильевна, Рябухин Никита Игоревич, Рудаков 
Анатолий Сергеевич, Рогожко Максим Валерьевич, Орзикулова Анастасия Александровна, 
Бравов Михаил Сергеевич.  

Участники заседания РЕШИЛИ: 

1) О мерах по оптимизации деятельности клининговых компаний в части обращения с 
отходами. 
Докладчики: Рябичев Ю.В., Новиков М.Н. 

1. Информацию докладчиков принять к сведению. 
2. Поддержать инициативу Лиги переработчиков макулатуры об отмене НДФЛ с физ. 

лиц, осуществляющих сбор вторичных ресурсов. Поддержать письменное 
обращение от имени ОПОРЫ РОССИИ в адрес Минфина (Силуанов) и ГД 
(Володин). 

3. Проработать вопрос о возможности снижения ставки НДФЛ для сервисных 
компаний с целью их стимулирования выхода из «серой» зоны.  

4. Активно информировать компании, занятые в сфере клининга и обращения с 
отходами о возможностях и механизмах участия в государственных программах 
поддержки МСП. 



Голосовали – «за» единогласно 

2) О возможностях компании ОПТИКОМ в части эклогизации клининговой деятельности. 

Докладчик: Сычева А.В., вед. специалист компании ОПТИКОМ. 
5. Через АРУК информировать клининговые компании о деятельности ГК ОПТИКОМ 

с целью популяризации возможностей «зеленого» клининга. 
6. Наладить сотрудничество с компанией ОПТИКОМ для экологизации клининговой 

деятельности.  

Голосовали – «за» единогласно 

3) Синергия клининга и обращения с отходами в рамках подготовки Чемпионата мира по 
футболу 2018. 

7. Информацию члена Оргкомитета ЧМ-18 Абраменко А.Н. принять к сведению. 
8. Согласиться с подходом Оргкомитета к системе обращения с отходами в процессе 

проведения соревнований: минимум отходов на полигоны, максимум - в 
переработку. 

9. Заслушать на заседании Комиссии представителя Оргкомитета по результатам 
проведения Кубка конфедераций 2017 года в части опыта организации уборки и 
утилизации отходов. 

10. Подписать меморандум с Оргкомитетом о сотрудничестве в период проведения 
спортивных мероприятий и возможности участия в процессе уборки клининговых 
компаний, удовлетворяющих требованиям Оргкомитета. 

Голосовали – «за» единогласно 
 
 

 
Председатель                                                                                Ю.В. Рябичев  
 
 
Секретарь                                                                                          М.В. Бочковская  

 
 


